



Pascal Messanga Nyamding, ancien militant du parti présidentiel le RDPC, a surpris de nombreux téléspectateurs en encensant l'opposant camerounais Maurice Kamto lors d'un débat télévisé sur infos TV ce dimanche.

Messanga Nyamding a averti que si le Président Paul Biya repoussait les élections législatives et municipales de 2025, le pays risquerait de se retrouver dans une situation pire que celle de 1992. Il a également souligné les compétences politiques et l'analyse pointue de l'opposant Maurice Kamto qui suit de très près la situation.

Le revirement de Pascal Messanga Nyamding

Pascal Messanga Nyamding est un politologue camerounais qui a longtemps été un fervent militant du RDPC, le parti au pouvoir dirigé par le Président Paul Biya. Cependant, au cours l'émission Libre Expression sur Info Tv ce dimanche, le politologue qui se réclame toujours Biyaïste a surpris les téléspectateurs en encensant l'opposant Maurice Kamto. Messanga Nyamding a averti que si les élections législatives et municipales de 2025 étaient repoussées, cela pourrait conduire à une situation encore plus grave que celle de 1992, une période marquée par des troubles politiques et sociaux au Cameroun.

Les éloges envers Maurice Kamto

Pendant le débat télévisé, Pascal Messanga Nyamnding a également souligné les compétences politiques et l'analyse pointue de Maurice Kamto. Il a qualifié Kamto d'"analyste politique très fort" et a souligné son expertise en matière de politique camerounaise. Ce revirement surprenant de la part d'un ancien militant du RDPC a suscité des réactions mitigées de la part des téléspectateurs et a alimenté les discussions politiques dans le pays.

Le revirement de Pascal Messanga Nyamnding, ancien militant du RDPC, lors d'un débat télévisé en encensant l'opposant Maurice Kamto a suscité des réactions mitigées au Cameroun. Ses avertissements sur les conséquences d'un report des élections et ses éloges envers Kamto ont alimenté les discussions politiques dans le pays. Les conséquences de ces déclarations pour Messanga Nyamnding et sa relation avec le régime de Paul Biya restent à voir.